
Protokoll:

Aus den Reihen der Ausschussmitglieder wird der Wunsch geäußert, über die Aktion in der nächsten

Sitzung (Frühjahr 2024) zu berichten.


